

**INDONESIA SATU**

## Peringati Hari Jadi Kota Salatiga Ke-1273, Dandim Ikuti Serangkaian Kegiatan.

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.INDONESIASATU.ID](https://SALATIGA.INDONESIASATU.ID)

Jul 24, 2023 - 18:12



Salatiga, Kota Salatiga telah genap memasuki usia ke-1.273 tahun, Senin (24/7/2023). HUT Salatiga di tahun ini mengambil tema Bersatu, Tumbuh, dan Maju.



Letkol Inf. Ade Pribadi Siregar, S.E., M.Si (Dandim 0714) mengikuti Upacara Peringatan Hari Jadi Kota Salatiga ke 1273. Acara tersebut digelar pada pukul 07.00 WIB bertempat di Lapangan Pancasila Kota Salatiga. Bertindak sebagai inspektur upacara Pj. Walikota Salatiga Drs Sinoeng Noegroho Rachmadi M.M.

Hadir dalam upacara tersebut, Ketua DPRD, Anggota FORKOPIMDA Kota Salatiga. Para kepala OPD, dan para tamu undangan lainnya baik dari instansi pemerintah, maupun dari organisasi kemasyarakatan. Mengenakan pakaian adat Nusantara dari sabang sampai merauke, hal ini selaras dengan tema HUT Kota Salatiga kali ini yaitu "Bersatu, Tumbuh, dan Maju.

Saat menjadi inspektur upacara dengan mengenakan pakaian Adat Jawa Timur dalam amanatnya Sinoeng mengatakan, Tanpa terasa, sudah satu tahun lebih estafet melanjutkan tongkat kepemimpinan, bersama masyarakat, untuk membangun Bumi Hati Beriman yang saat ini telah genap berusia 1273 tahun.

"Selama rentang waktu tersebut, saya sangat terkesan dengan eratnya jalinan sinergi dan kolaborasi antar elemen, yang berujung pada berbagai capaian dan raihan penghargaan"

Termasuk dalam menjaga kerukunan umat beragama yang tidak semata-mata untuk mempertahankan atau mengejar pemerinkatan Predikat Kota Toleran. Namun lebih kepada bentuk pengejawantahan terhadap amanat Founding

Fathers yakni Pancasila, baik melalui tindakan maupun teladan.

“Apresiasi dan ucapan terima kasih juga saya berikan kepada Ketua dan anggota DPRD yang telah menjalankan fungsinya sebagai lembaga legislatif dengan sangat baik. Serta segenap jajaran Forkopimda atas sinergi harmonisnya dalam membangun Kota Salatiga”pungkasnya.

Pj Walikota juga memberikan apresiasi kepada TNI/POLRI,ASN, Akademisi, Komunitas profesi maupun hobi, Paguyuban Warga Salatiga, dan seluruh elemen masyarakat. “Dengan penuh rasa bangga, saya ucapkan terima kasih atas dukungan, kontribusi maupun koreksi yang telah diberikan. Tentu akan menjadi cambuk yang melecut kinerja kami agar semakin optimal kedepannya”ujarnya.



Salah satu hal yang unik dalam rangkaian Hari Jadi kali ini, sidang paripurna dalam rangka Hari Jadi Kota Salatiga diselenggarakan di Alun-alun Pancasila, Kota Salatiga. kegiatan itu dilaksanakan setelah upacara Hari Jadi Kota Salatiga. Masyarakat bisa secara langsung menyaksikan proses sidang.

Kegiatan tersebut juga sebagai wujud bahwa kanal-kanal komunikasi dan aspirasi masyarakat itu terbuka. Kegiatan ini merupakan ide dari DPRD Kota Salatiga. Tujuannya untuk menjaga kedekatan dengan masyarakat secara langsung.



Rangkaian HUT ke-1.273 Kota Salatiga, Pemerintah Kota (Pemkot) Salatiga gelar kirab budaya. Kirab budaya ini digelar dengan rute Rumah Dinas Wali Kota Salatiga -Jalan Jendral Sudirman – Panggung kehormatan di depan Kantor DPRD Kota Salatiga di Jalan Sukowati Salatiga. berbagai penampilan saat arak-arakan, ada yang memakai baju adat nasional, penampilan drumblek, berbagai pakaian unik dan lainnya.

Pj Wali Kota Salatiga, Sinoeng N Rachmadi mengatakan kirab budaya yang digelar dalam peringatan HUT Kota Salatiga ke 1273 merupakan momentum kebangkitan warga Salatiga. "Inilah bentuk kebersamaan, bentuk kepedulian kita, untuk bangkit bersama," kata Sinoeng

"Salatiga adalah satu kota yang merepresentasikan penduduk dari Sabang sampai Merauke kota pelajar yang menunjukkan kebhinekaan," imbuhnya.

Dirinya bersyukur acara ini bisa berjalan dengan lancar serta antusiasme warga Salatiga sangat besar. "Hampir melebihi ekspektasi kita, kesemarakkan acara Kirab Budaya dengan keberminatan yang luar biasa," jelasnya.

Antusias warga masyarakat sangat besar dengan adanya kirab budaya menyambut HUT Kota Salatiga ini, mereka memenuhi jalan yang menjadi rute dari Kirab Budaya tersebut.

Editor:Yudha27